

Fecha 16.04.2009	Sección Ciudad	Página 1
----------------------------	--------------------------	--------------------

Plantea Ebrard pacto mayor

Para el Jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, se requiere de un acuerdo mayor para resolver el problema hidráulico del Valle de México.

Aseguró que su administración aportará su parte para realizar las obras que se requieren en materia de abastecimiento, drenaje y tratamiento.

El martes, el Presidente Felipe Calderón aseguró que su gobierno busca completar las obras de tratamiento de aguas residuales de la Zona Metropolitana en un afán de colaboración para resolver el problema de agua, aire y basura.

Ebrard comentó ayer que ahora se requiere avanzar en el programa de ahorro, mejorar las instalaciones hidráulicas y aumentar los controles en consumo y pagos del líquido.

“El Gobierno de la Ciudad con toda responsabilidad va a hacer su parte, vamos a estar listos, vamos a aportar lo que tengamos que aportar y esa es nuestra disposición”, aseguró.

Manuel Durán



Página 1 de 1
\$ 6840.94
Tam: 69 cm2
LRIVERA